

誰もが誰かのサンタになれる。



H₂Oサンタ

チャリティー活動報告



プレゼント

何にしようかなあ…、とあれこれ悩む。

プレゼントを選ぶ時のおなじみの一場面。相手の喜ぶ顔を思い浮かべ、その人への感謝やお祝いの気持ちを込めます。逆に受け取る側になりリボンのかかった包装紙を開ける時はドキドキしますね。

そんなプレゼントを、一度ももらったことがない子どもたちがいます。誕生日でさえ、お祝いしてもらった経験のない子どももいます。入学のお祝いどころか入学式も終わった5月によくやく、自分は小学校に通わなくてはいけないと理解する子も。ランドセルは？えんぴつは？上靴は？何も用意されていません。子どもの力だけではどうしようもできません。

一方、H₂Oサンタには「しんどい子どもたちのために」と、あらゆる方々からのご寄付が届きます。毎週きれいに折りたたんだお札を募金箱に入れてくださる方、定期的に袋いっぱいの小銭を寄付してくださる方、また、お店の従業員の中にも毎日休憩に行く度に募金箱をチャリンと鳴らしてくれる若者がいます。

私たちH₂Oサンタは、苦難を強いられている子どもたちを支援する社会貢献団体と「世の中のために何かしたい」と思われている地域のみなさまをつなぐ活動を行っています。

H₂Oサンタの合言葉は

「誰もが誰かのサンタになれる。」です。

ご支援よろしくお願いします。



一般財団法人H₂Oサンタ
事務局長 外間孝次

地域社会にチャリティーの文化を創造するために。

8月10日(水) 賛助会員のみなさまに、2021年度一般財団法人H₂Oサンタの1年間の活動をオンラインで報告いたしました。



『2021年度一般財団法人H₂Oサンタ活動報告会』は、オンラインで開催し、多くの賛助会員様にご参加いただきました。コロナ禍の今後が見えない中で、社会ではwithコロナ時代の新しい活動スタイルが始まっています。2021年度、H₂Oサンタは様々な行動制限がある中、YouTubeチャンネルでの配信を充実しました。たとえば、中止していた『土曜日の午後はH₂Oサンタチャリティートークイベント』をオンラインで再開。社会貢献団体の代表者インタビューを配信しています。また、社会貢献団体と連携し、療養中の子どもたちに笑顔を贈るオンラインイベント『レッド・ノーズ・デイ』の

開催や、社会貢献団体の困りごとなどをまとめた動画“コロナ禍レポート～こども支援の現場から～”のYouTube配信も継続し、再生回数を伸ばしています。その他、社会貢献団体のネットワークづくりをサポートする『NPO交流会』を、リアルとオンラインのハイブリッド形式で初開催するなど、2021年度のトピックを中心に1年間の活動をご報告。基調講演では、社会福祉法人大阪ボランティア協会理事長早瀬昇氏による『withコロナ時代の企業ボランティア』を配信いたしました。次ページからは、その内容を抜粋してご紹介いたします。



